

鶴高通信



令和3年度入学式

4・5月合併号

2021.05.18発行

第76期生77名入学

校歌・学生歌紹介



新1年生の 教室

〈新入生代表の大崎鈴奈さん（鶴来中出身）〉

4月8日に令和3年度入学式が行われ、普通科57名、普通科スポーツ科学コース20名の生徒が入学許可されました。入学おめでとうございます！

式の後には柔道部、ラグビー部、野球部、合唱部による校歌・学生歌の紹介が行われ、新入生の入学を心から歓迎しました。ようこそ、鶴来高校へ！

入学式が終わると新入生は各教室に分かれ、担任の先生による説明を受けました。また、生徒玄関前では和太鼓部による新入生歓迎の力強い演奏が行われました。

新1年生は「自分を見つめ直して勉強し、コミュニケーション能力を鶴来高校で高めていきたい」（鶴来中出身）、「文武両道を目指していきたい」（額中出身）、「将来の夢や目標を高校生活の中で見つけていきたい」（清泉中出身）と熱く抱負を語ってくれました。



Club Activities

4/25（日）と4/29（木）に令和3年度石川県高等学校春季弓道大会が県立武道館にて開催されました。

ラグビー部 獅子吼登山 ～チームビルディング～



4/23（金）、創立記念日にチームビルディングを兼ねて、獅子吼登山をしました！ラグビー部はグラウンド以外でもOne Teamで頑張っています！

弓道部 男子団体2位！ 男子個人 第2位！



女子個人 第3位！

男子団体では2位の成績でした！3年生の吉本悠真さん（白嶺中出身）が男子個人で第2位、3年生西野彩音さん（額中出身）が女子個人で第3位の成績でした。吉本さんは、「日々の練習を大切に、一本一本丁寧に弓を引いていきたい」と熱く語ってくれました。

生徒会主催部活動紹介



柔道部



ジャズバンド部



弓道部

4/12(月)に部活動紹介が行われました。24の運動部・文化部・同好会がそれぞれの魅力を新1年生に発信しました。



ラグビー部

スライドによる部の紹介

遅刻ゼロ・鶴高挨拶運動



4/19(月)～4/30(金)まで第1回遅刻ゼロ・鶴高挨拶運動を行いました！そして5/6(木)～5/14(金)まで第2回遅刻ゼロ・鶴高挨拶運動を毎朝行っています！

挨拶の励行、遅刻の防止、自転車乗車マナーの向上などを目指して、「遅刻ゼロ・挨拶運動」を行っています。生徒会と各運動部・文化部・同好会の生徒が中心となって生徒玄関前で、登校してくる生徒に挨拶を行いました。元気で明るい挨拶で、1日の良いスタートを切っています！！

～新年度が始まりました！新鮮な気持ちでStep Up！～

進路



毎週木曜日6限目には全学年で総合的な探究の時間「あじさいタイム」があり、進路学習を行っています。3年生は進学と就職の2グループに分かれて進めています。この学習を通して自己を掘り下げ、自分の個性や能力を伸ばしていきます。

スポーツ科学

4/13(火)と4/14(水)の2日間スポーツ科学コースの新1年生がオリエンテーションを行いました。1年生は「集団行動の規律を学んだ。みんなと息を合わせるのは難しかったが、頑張っていこうと思いました」(鳥越中出身)「スポ科らしい元気な挨拶を心掛けていこうと思った」(白嶺中出身)と今後の決意を述べてくれました。

舟岡寮

県内外の遠隔地から通学困難な生徒や運動部所属の生徒を広く受け入れています！(柔道部5名、ラグビー部2名、スキー部1名)家庭的な雰囲気がある寮で、寮生同士の友情を深めています。今年度は1人1部屋で利用し、教員5名、民間1名の舎監が毎日つき、寮生をサポートしています。寮長の森裕聖さん(3年生・高松中出身)は「みんなフレンドリーでとても楽しく、親元を離れて寮生活を送り、心身ともに鍛えられます」と語ってくれました。



◆舎監の先生より◆
「寮ではアットホームな雰囲気、食事の時など、学校とは違った寮生たちの一面が見られて新鮮です。」

アクセス

- 車で 金沢市から20～30分
- 電車で 野町～鶴来27分(北陸鉄道石川線)
- バスで 松任～鶴来30分(北陸鉄道加賀白山バス)
- 鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！

さらにホットな情報は公式HPへ
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

鶴来高校

検索



発行/石川県立鶴来高等学校

〒920-2104 石川県白山市月橋町710

TEL (076)272-0044 FAX (076)273-5209

Email : turugh@ishikawa-c.ed.jp